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いよいよ１学期が終わり，明日から夏休みが始まります。入学してから今日までの４か月は，あっという間だったこ

とでしょう。この１学期でみなさんは，「自分は成長した」とか「分からないことが分かるようになった」と感じる経験

がありましたか？きっと何度もあったことでしょう！その経験したことや成長したことを，保護者の方に胸を張って

言ってほしいと思います。夏休みは長いようで短いと思います。課題を計画的に行い，充実した時間を過ごせるよう

にしましょう。夏休み明けの９月１日に，また元気なみなさんの顔が見られることを，心待ちにしています。 

★体育祭応援リーダー紹介★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日，家に帰る途中，駅の近くで自転車のチェーンが外れて 

しまいました。しかも，自転車に挟まってしまい，右往左往して 

いたところ，近くにいた警察官の方が手伝ってくださいました。 

おかげでチェーンも外れ，大変助かりました。僕も，「さり気なく

人を助けられる人になりたいなあ。」と，思います。 

～8月の予定～ 

１日（火）三者懇談 

８日（火）１年２組三者懇談 

14日（月）～16日（水）夏期一斉閉庁 

24日（木）１年生登校日 

25日（金）高校オープンスクール 

26日（土）中学校オープンスクール 

29日（火）自主勉強会（希望者のみ） 

           ９：００～１５：００ 教室開放 

～９月の予定～ 

１日（金） 始業式 

８日（金） 体育祭（昼食持参） 

９日（土）～１０日（日）新人戦（陸上） 

２１日（木） 一斉研修（昼食持参） 

３０日（土）～３１日（日）新人戦 

 

～９月１日の予定～ 

① 始業式 

② 学活 

③ 通常授業 

④ 通常授業 

⑤ 通常授業 

⑥ 通常授業 

持参物 ランチョンマット エプロン 

筆記用具 各教科の課題 ぞうきん１枚 

８月 14 日～16 日は，夏季一斉閉庁期間です。この

間，緊急連絡がある場合は，福山市教育委員会学事課

（928－1112），又は学びづくり課（928－1275）に御

連絡ください。 

１年１組 赤団  

 

１年２組 青団  

 

１年３組 緑団  

～８月 24日の登校日予定～ 

８：２５までに登校 

① 学活 ８：４０～９：３０ 

② 道徳 ９：４０～１０：３０ 

③ 学活 １０：４０～１１：３０ 

④ 自主参加補習 ～１２：３０ 

持参物：夏休み課題（すべて）・筆記用具・体操服 

１１：３５下校  

～燃え上がれ赤組魂

～ 

～青団が負ける可能性これ！一切なーい！～ 

～笑顔で闘え HappySmile～ 



浦項市 大東中学校 国際交流 ～2023.6.19～ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

韓国からデドン中学校の生徒が来ました。フルート

で日本の曲を披露してくれたのがとても嬉しかっ

たです。給食のときには給食をスマホで撮っていた

し、にこにこしながら食べていたので、日本の給食

を気に入ってくれたのかなと思いました。6 時間目

の日本の遊びを教えた時は、留学生がだるま落とし

もけん玉もあやとりもすぐにできていて驚いたし、

とてもすごかったです。今日は英語やジェスチャー

で少し交流したり、日本の遊びを楽しんでもらえた

りしてよかったです。 

韓国のデドン中学校の人たちが来てくれました。 

韓国の人たちと英語で会話したり、日本文化を教え

るときはジャスチャーをしたりして説明することが

できました。英語で説明するだけでなく、ジャスチ

ャーを取り入れることによってより相手に伝わった

のかなぁ〜と思うので、もし他に外国人と交流する

機会があればそれも取り入れて頑張りたいです。 

デドン中学校から、韓国人の人が何人か訪問に来ま

した。国語のときに一緒に授業を受けたり給食を一

緒に食べたりしました。韓国人と会話したことがほ

とんどなかったけど、今日話すことが出来ていい経

験になりました。6 時間目の交流会では、ミン･ジュ

ンさんが僕達が紹介したけん玉を楽しかった遊びに

選んでくれました。とても嬉しかったです。 

韓国の留学生に優しく接する事ができました。給食

の時は、何を話していいか分からず話すことができ

ませんでした。でも、社会の授業の時間や 6 時間目

の授業では、少しだけ話すことができました。今は、

言いたいことを英語で言うことができないけど、次

に来てもらうときは、話せるようになって、積極的

に話せるようにしたいです。言葉の繋がらない人に

伝わるように話すのは難しいなと思いました。今回

できなかった事を次での留学生との交流の時に生

かしていきたいなと思います。今日は、とても楽し

かったです☆ 


